
张馨予劈腿霍建华

深夜宣布与李晨分手
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去年
8

月
23

日，李晨、张馨予
在微博高调公开恋情， 尽管当时外
界并不看好， 李晨甚至还发长微博
“不要的祝福”予以回击，但这段恋
情在维持了一年多后， 还是宣告破
灭。

9

月
8

日深夜，张馨予在个人微
信的朋友圈中宣布分手，“你是好男
人，我是坏女人，应该庆幸我不再耽
误你了。 ” 而记者从知情人士处获
悉，李晨与张馨予分手，问题主要是
女方劈腿在先， 张馨予爱上了霍建
华。

张馨予发分手宣言，自称坏女人
9

月
8

日深夜， 张馨予在个人
微信的朋友圈中发布了她与李晨的
分手宣言，她在朋友圈中写道，“我
感谢你在我被质疑被诽谤的时候
挺身而出陪伴与信任，但我从来到
北京到今天，我接的每一个戏每一
个工作都是我自己努力得来的，我
会继续努力”。 在她看来， 感情是
两人之间的事情，“不管出现什么
问题， 也只有一方的一面之词，你
们踩，你们骂，对，你是好男人，我
是坏女人，应该庆幸我不再耽误你
了，那些各种起哄的人，你们先处
理好自己的事情再说吧”。 在她发
布这条分手宣言后，张馨予朋友圈
中有朋友也劝她别冲动，而与她合
作拍摄新片《神雕侠侣》的编剧于
正则在这条张馨予发布的内容下
面点了一个“赞”。 随后记者联系上

张馨予的经纪人， 但对方称自己身
在国外，不知道这件事情，身边也没
有网络看不到张馨予的微信。 而李
晨经纪团队韩小姐的电话则处于关
机状态。

微博露端倪，双方取消关注
相比一年前李晨、张馨予在微

博上的高调公开恋情，对于此次被
爆分手一事，两人却在微博尤为低
调，甚至张馨予发表分手宣言也是
在极少数圈内人才能看到的朋友
圈中。 不过从近期两人发表的微博
内容来看，两人感情似乎已出了问
题，尤其是李晨，从

9

月
6

日起，身
在美国的他连发微博感叹，先是以
“我……” 欲言又止， 继而又是感
慨，“你改变不了的，就学会接受和
面对。 也许从失眠开始，我对自己
无能为力……有点想回家，可又不
知道我的家在哪里……”而张馨予
9

月
6

日当天，也发微博：“终有一
天你会知道， 失去比拥有更踏
实。 ”

8

日凌晨，她更是发微博，“总
有一天，你承受过的疼痛会有助于
你。 生活从来不会刻意亏欠谁，它
给了你一块阴影，必会在不远的地
方撒下阳光”。 虽然并未具体道明
什么，但关注她的粉丝似乎看出了
一些端倪，在其下面留言不要和李
晨分手，求复合之类的话。 记者也
发现，双方的微博已经取消了对彼
此的关注。

女方被曝劈腿在先，爱上霍建华
李晨与张馨予从去年恋情公开

那天起，虽然一直不被外界看好，但
身为男友的李晨却一直力挺到底，

甚至在张馨予面对“坐台传闻“的时
候，也是站在其背后公开支持。今年
七夕， 虽然两人因为工作未能在一
起过， 但李晨在接受媒体采访还透
露当天给张馨予打了电话， 并送了
一束花。

8

月
25

日，李晨主演的新片
在北京举行发布会时， 谈到临近的
中秋节， 他也表示不会与女友张馨
予相聚过节，“中秋节她忙着拍戏，

而我要去美国”。但他表示会给女友
张馨予送上冰淇淋月饼。 不过一位
知情人士今日却向记者透露， 李晨
与张馨予分手的主要原因是女方张
馨予出现了劈腿， 与霍建华好上了，

这也是为何张馨予会在分手宣言中
出现，“ 你是好男人，我是坏女人，应
该庆幸我不再耽误你了”。 知情人士
还透露，听闻此事后，李晨身边的朋
友甚至想到张馨予的朋友圈群起而
攻之，但最终也是李晨出面一直“稳
住”大家，认为她以后还要在圈子里
发展，对她应该宽容一点。 而李晨的
微博中， 虽然已设置了粉丝无法评
论， 但与其互粉的好友还可以评论，

有朋友留言“让坏人遭雷劈”，有人
则留言“不用为错的人流泪，才能遇
见对的人。 ”似乎圈内的人已知道两
人分手一事。 （据搜狐娱乐）
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体育新闻
美网：小威卫冕

头号种子小威廉姆斯北京时间
9

日， 迎来本届美网最为艰苦的一场比
赛，她历经

２

小时
４５

分钟以
７:５

、

６:７

（

８:

６

）和
６:１

击败二号种子阿扎伦卡，夺得
个人职业生涯第五个美网冠军。

这是
３１

岁的小威本年度获得的第二
项大满贯冠军， 也是她职业生涯第

１７

个
大满贯冠军。这一成绩已经追平了男子网
坛的“天王”级人物费德勒。 （据新华社）

全运会：张继科惨败

9

月
9

日， 在鞍山进行的第十二
届全国运动会乒乓球男子单打

1/4

决
赛中，山东队选手张继科以

2∶4

不敌解
放军队选手樊振东，无缘半决赛。

（据新华社）

全运会：丁宁出局

9

月
9

日， 在第十二届全运会乒
乓球项目女子单打第

1/4

决赛中，北京
队选手丁宁以

3∶4

不敌山东队选手陈
梦，无缘半决赛。 （据新华社）
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国际奥委会
８

日在阿根廷布宜诺斯艾利
斯投票决定， 摔跤作为临时项目回归

２０２０

和
２０２４

年奥运会，但棒垒的返奥之路再次受阻。

国家体育总局摔跤官员认为摔跤重归奥运会
在意料之中，棒垒负责人则表示还要继续努力
地推广棒垒运动。

国家体育总局举摔柔中心摔跤部长董生
辉说，当初摔跤出局的确让他十分吃惊。“因为
摔跤是历史上最古老的项目，我不相信摔跤会
被排除在奥运会之外。 我始终认为，时间会证
明一切，因为我对这个项目的群众基础是很了

解的，”他说。 董生辉相信，虽然目前摔跤被列
为临时项目，但总有一天会回到核心项目。“我
认为摔跤就是金子，是金子就会发光。 ”

参加全运会的河南省代表团摔跤教练韩
洪涛说，“早上看到结果时非常兴奋，尤其为队
员感到高兴，对自己来说，还能从事喜欢干的
事儿，但对他们来说，这关乎未来的人生”。

西藏首位世界冠军西洛卓玛则比较淡定，

他说：“正常情况，之前就认为摔跤入奥可能性
最大。 ”

为了重返奥运会，国际摔跤联合会进行了

大刀阔斧的改革，一方面平衡摔跤男女小项比
例，另一方面通过修改规则、简化打分、鼓励进
攻来提升观赏性，吸引年轻观众。 这项全球性
的摔跤改革计划将从

９

月底的世界摔跤锦标
赛开始， 国际摔联将在世锦赛上优化比赛程
序，提升赛事观赏性和推广摔跤品牌。

董生辉说，摔跤运动有漫长的历史，普及
面很广， 在国内几乎各个省市都开展这项运
动。从第一届全运会起，摔跤便是“常驻”项目。

“像我们那时的男人，哪个不会摔两下，”董生
辉说。

不过董生辉也感到， 要发展这项运动，必
须进行更有力的推广，在竞技性之外，强调其
娱乐、健身和教育功能。“摔跤，尤其是中国跤，

文化内涵丰富，注重礼仪，培养人的良好品质，

比如正义感、责任感和包容心，这些都应该在
训练中体现出来。 这方面也有出色的例子。 ”

在
２０１０

年广州举行的亚运会男子自由式
摔跤

６０

公斤级的赛场上， 中国运动员高峰与
伊朗选手扎林科拉伊争夺铜牌的比赛结束时，

右腿膝盖受伤的扎林科拉伊表情痛苦地倒在
地上。虽然在比赛中对方还曾因咬了自己而被
判罚，高峰仍然友好地将其抱起来送下赛场。

为此，高峰在第二年获得了国际公平竞赛
委员会和国际体育记者协会共同评选的

２０１０

年度“世界公平竞赛奖”，这是中国运动员首次
获得该项殊荣。

针对棒垒球未能入选，国家体育总局棒垒
球官员表示遗憾。 他认为，棒垒球作为独特的
体育项目有其自身的文化特质，不会因为奥运
会的出局而消亡，中国要继续加强项目的普及
与提高，吸引更多的青少年接触、理解、选择并
享受棒垒球这种体现团队精神的健康生活方
式。 目前作为棒垒球的初级项目的

Ｔ－Ｂａｌｌ

，已
经在

１０００

多所学校开展，该官员表示相信，通
过这些努力，棒垒球项目在中国明天会更好。

（据新华网）

摔跤重归奥运意料之中

棒垒继续加强普及与提高


